
Vuelos Familiares del Club Aéreo de Curicó. Con entretenida invitación está realizando el Club Aéreo de Curicó, pues este sábado 7 y domingo 8 de diciembre, realizarán vuelos familiares, teniendo como punto de encuentro el Aeródromo General Freire de la ciudad. Las actividades comenzarán a las 9:00 horas y se extenderán hasta las 7 de la tarde. Los vuelos tienen un valor de \$20.000 por persona, y la actividad contará con la presentación del Team Acrobático Villarrica. "Vive la experiencia de volar por Curicó".

Cursos de natación en Curicó. Para todos los interesados, se informa que están abiertas las inscripciones a los cursos de natación que realiza la Corporación de Deporte de la Municipalidad de Curicó, los que se desarrollan en las piscinas del estadio La Granja y en el recinto de Santa Fe. Pueden inscribirse en Misterticket.cl.

Bazar Zapallar. Para el sábado 7 y domingo 8 de diciembre está programada una nueva edición del Bazar Zapallar, instancia de encuentro de emprendedores locales, con miras a incrementar sus ventas previo a Navidad. Esta actividad se desarrolla en el Quincho Zapallar.

Navidad. Mall Curicó dio inicio oficialmente a la Navidad con la llegada del Viejito Pascuero, quien recibirá a todos quienes quieran tomarse una foto junto a él, en el pasillo central ubicado frente a la tienda H&M. Bajo la consigna "Porque lo que nos hace feliz es hacer feliz a otros", nuevamente, el objetivo de esta actividad -que se extenderá hasta el 24 de diciembre- es recaudar fondos para la Fundación Hijos de María. Así, los visitantes que se acerquen a tomarse una foto con el Viejito Pascuero podrán apoyar la importante labor que desarrolla esta Fundación a través de una donación que va desde los \$2.000.

"Conexiones Perdidas". En el Centro de Extensión de la Universidad de Talca, en Curicó, se presentará la obra de teatro "Conexiones Perdidas", actividad programada para hoy jueves, a las 19:30 horas. Seis personajes se reúnen en el departamento de uno de ellos con un reto aparentemente sencillo: pasar una hora sin sus teléfonos celulares. Sin embargo, lo que inicia como un experimento para "reconectarse" pronto se convierte en un caos lleno de tensiones, confesiones inesperadas y situaciones hilarantes que desnudan las fragilidades de cada uno. La entrada es liberada.

Cambio de mando en la Municipalidad de Curicó. Leoncio Saavedra, alcalde de Curicó, invita a la sesión solemne constitutiva de asunción del alcalde George Bordachar Sotomayor y el honorable concejo municipal para el periodo 2024-2028. En la ocasión se contempla un reconocimiento a los concejales salientes, por su aporte a la comuna. El acto se realizará mañana, viernes 6 de diciembre, a las 12:00 horas, en el Teatro Provincial de Curicó.

Cambio de mando en la Municipalidad de Molina. Cristian Martínez Hernández, alcalde de Molina, junto a Felipe Méndez Guzmán, alcalde electo de Molina, invitan a la ceremonia de asunción de las nuevas autoridades de la comuna. La ceremonia se realizará mañana, viernes 6 de diciembre, a las 18:30 horas, en la Plaza de Lontué.

Expo Pesebres Curicó 2024. La Municipalidad de Curicó, a través de la Corporación Cultural, informa que la Expo Pesebres se realizará entre el lunes 9 y martes 31 de diciembre, en la Plaza de Armas de la ciudad. Los interesados en participar en esta tradicional iniciativa, pueden revisar las bases en www.culturalcurico.cl.